



Outlet Viajes Burgos
Petronila Casado 18, Burgos
947064515 - info@outletviajesburgos.com

Exuberante Costa Rica

Ruta del viaje

DÍA 1. CASTILLA Y LEÓN – MADRID – SAN JOSÉ

Salida en autocar con dirección al aeropuerto Madrid y vuelo al Aeropuerto Internacional Juan Santamaría, recepción y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 2. SAN JOSÉ – PARQUE NACIONAL TORTUGUERO

Traslado a la costa caribeña, recorriendo el impresionante Parque Nacional Braulio Carrillo hasta llegar a Guápiles, donde se hará una parada para desayunar. Posteriormente, el viaje continuará en barco desde el puerto fluvial, navegando por los canales hasta alcanzar Tortuguero y arribar al Pachira Lodge para disfrutar del almuerzo. Por la tarde, se visitará el pintoresco pueblo de Tortuguero y el Museo de Conservación del Caribe, un pequeño centro dedicado a la protección de las tortugas marinas, donde se podrá conocer más sobre las especies que anidan en la zona y los esfuerzos que se realizan para preservar su hábitat. Cena y alojamiento.

DÍA 3. PARQUE NACIONAL TORTUGUERO

Desayuno en el hotel. Durante este día se realizará una excursión guiada en barco por los canales del Parque Nacional Tortuguero, uno de los destinos más emblemáticos de Costa Rica y reconocido a nivel internacional por resguardar la playa de anidación de tortugas verdes más importante del hemisferio occidental. Almuerzo. Este parque, con su extensa red de ríos y canales naveables únicamente en pequeñas embarcaciones, ofrece un entorno natural incomparable donde las comunidades locales desempeñan un papel esencial en la protección del área silvestre. Cena y alojamiento.

DÍA 4. PARQUE NACIONAL TORTUGUERO- PARQUE NACIONAL VOLCÁN ARENAL

Desayuno y traslado en barco hasta La Pavona, para continuar el recorrido. Almuerzo. La actividad principal del día será la visita a la Reserva Biológica Tirimbina. En el área abierta al público, se podrá recorrer senderos de fácil acceso que atraviesan diversos microambientes del bosque lluvioso. El ingreso al bosque se realiza mediante un puente colgante de 264 metros que cruza el río Sarapiquí, complementado por otro puente que permite explorar el entorno desde una perspectiva diferente. Posteriormente, se continuará el viaje hacia La Fortuna, en San Carlos. Cena y alojamiento.

DÍA 5. LA FORTUNA, ARENAL

Desayuno. La primera parada será en Arenal 1968, donde se realizará una caminata por los senderos del Volcán Arenal. Durante el recorrido, los visitantes podrán conocer la historia de la gran erupción de 1968 y observar los restos del flujo de lava, además de apreciar cómo la flora y fauna locales han transformado el área en un ecosistema vibrante y lleno de vida. Almuerzo. Continuaremos en Hanging Bridges Mistico, un

impresionante circuito de 3,2 km que atraviesa la selva tropical a través de senderos accesibles y una serie de puentes colgantes y fijos. Este paseo ofrece vistas panorámicas excepcionales de la vegetación y la fauna del bosque, brindando una experiencia inmersiva en plena naturaleza. Cena y alojamiento.

DÍA 6. LA FORTUNA, ARENAL – RESERVA BOSQUE NUBOSO MONTEVERDE

Desayuno y traslado desde Arenal hacia Monteverde. Durante el recorrido, será posible admirar las montañas, la abundante flora y fauna del camino, y apreciar cómo el paisaje cambia gradualmente desde la selva tropical de La Fortuna hasta el bosque nuboso de Monteverde, ofreciendo una experiencia escénica y diversa. Almuerzo. La actividad del día será la visita a El Trapiche, una finca familiar donde los visitantes podrán recorrer plantaciones de café, caña de azúcar y cacao, aprendiendo sobre los métodos tradicionales de producción. Durante el tour, se conocerá el proceso de extracción del jugo de caña, la elaboración del sobado y del chocolate artesanal, además de descubrir las distintas etapas del cultivo y tostado del café. Como parte de la experiencia, se preparará un dulce artesanal con jugo de caña y se podrán degustar los productos elaborados en la finca. Cena y alojamiento.

DÍA 7. RESERVA BOSQUE NUBOSO MONTEVERDE

Desayuno y salida para la primera experiencia del día: Tree Tram + Sky Walk, una combinación única de teleférico y puentes colgantes que permite explorar el majestuoso bosque nuboso de Monteverde desde las alturas. Este teleférico, el único de su tipo en la zona, ofrece un recorrido tranquilo con impresionantes vistas del dosel, mientras que los icónicos puentes colgantes Sky Walk, brindan la oportunidad de adentrarse en el bosque desde una perspectiva fascinante, similar a la de los monos y perezosos que habitan en las copas de los árboles. Almuerzo. Por la tarde, se disfrutará de una charla con una descendiente de cuáqueros, quien compartirá la inspiradora historia de sus padres y del grupo de cuáqueros que, guiados por los ideales de paz, igualdad, justicia social y sencillez, decidieron dejar Alabama para establecerse en Costa Rica y formar parte de la comunidad de Monteverde. Conoceremos la Curicancha nocturna, una caminata mágica por el bosque que permitirá descubrir la vida silvestre que despierta después del anochecer. Durante el recorrido, se podrán observar mamíferos, tarántulas, murciélagos, serpientes, aves dormidas y disfrutar del canto de ranas e insectos, viviendo una experiencia inolvidable en el corazón del bosque nuboso. Cena y alojamiento.

DÍA 8. MONTEVERDE, PUNTARENAS – PLAYA MANUEL ANTONIO

Desayuno y salida para visitar el Monteverde Butterfly Gardens, un espacio educativo que alberga diversos hábitats de mariposas nativas, así como un centro de exhibición con insectos y arañas, donde los visitantes podrán aprender sobre la biodiversidad y la importancia ecológica de estas especies en los ecosistemas tropicales. Almuerzo. Posteriormente, se realizará el traslado hacia el Pacífico Central, con destino al Parque Nacional Manuel Antonio, una de las joyas naturales más reconocidas de Costa Rica, famosa por su exuberante vegetación, playas de arena blanca y abundante vida silvestre. Cena y alojamiento.

DIA 9. PACIFICO CENTRAL, PLAYA MANUEL ANTONIO

Desayuno y visita al Parque Nacional Manuel Antonio, con almuerzo, un verdadero paraíso natural donde se combinan la exuberancia del bosque tropical y la serenidad de playas de arena blanca y aguas cristalinas. Durante el recorrido, se podrán explorar senderos rodeados de abundante fauna silvestre y disfrutar de vistas panorámicas del mar, mientras se observa la gran biodiversidad que caracteriza esta área protegida. El parque alberga un bosque tropical muy húmedo, manglares, ambientes marinos, pequeñas islas y una laguna de 14 hectáreas, donde coexisten especies de flora y fauna, algunas de ellas en peligro de extinción. Gracias

a su belleza escénica y riqueza natural, el Parque Nacional Manuel Antonio es la zona silvestre más visitada por turistas nacionales e internacionales. Cena y alojamiento.

DÍA 10. PACIFICO CENTRAL, PLAYA MANUEL ANTONIO – VUELO A MADRID

Desayuno y traslado al Aeropuerto Internacional Juan Santamaría para abordar el vuelo de regreso, poniendo fin a esta experiencia en Costa Rica. Noche a bordo.

DÍA 11. MADRID – CASTILLA Y LEÓN

Llegada al aeropuerto de Madrid y traslado a origen en autocar. Fin de nuestros servicios.

Qué incluye

Incluido

- Alojamiento en los hoteles mencionados (o similares) con impuestos incluidos.
- Desayunos típicos diarios, impuestos y servicios incluidos.
- Entradas a Parques Nacionales y otras atracciones señaladas en el programa.
- Transporte privado en autobús con aire acondicionado, adaptado al tamaño del grupo y según el itinerario.
- Guía turístico de habla española durante todo el recorrido.
- Vuelo internacional
- Seguro de asistencia en viaje y cancelación.
- Garantía 100: gestión de reclamaciones aéreas, eSIM gratuita 500 MB y protección digital.

No incluido

- Extras de hotel y restaurante.
- Propinas para guías, conductores y otro personal local.